



Que se passe-t-il avec l'effondrement actuel des naissances et les accouchements prématurés aboutissant à la mort des bébés ?

N'est-ce pas une bonne question pour le milieu médical ?

Alors pourquoi ce silence assourdissant ?

La vidéo de Mr Pierre Chaillot : Effet indésirable, les naissances s'effondrent.

<https://www.youtube.com/watch?v=O8zUWQGCKTA>

J'ai quelques pistes qui pourraient répondre à ces questions, je vous les donne au débouté en m'excusant par avance de ma précipitation :

"Tout va bien, c'est un délire de complotiste !"

"La majorité des soignants (toutes professions confondues) ne savent plus lire des courbes !"

Injection Covid19 et stérilisation

Écrit par Didier Poli

Lundi, 09 Octobre 2023 14:13 - Mis à jour Jeudi, 19 Octobre 2023 15:25

"Imaginer que les injections entraînent la stérilité et une preuve absolue de démence !"

"Il y a trop de monde sur Terre, et, ma foi, si les injections peuvent contribuer à réduire le flux des naissances, hé bien pourquoi pas, mais faisons comme si nous n'avions pas compris !"

"Les Nazis étaient des visionnaires, heureusement, ils sont encore là, aux commandes de l'Union Européenne, et d'une partie des Etats-Unis !"

Aller une petite dernière toute récente, sur Billou la Porte.

Je le cite :

"Le monde compte aujourd'hui 6.8 milliards de personne. On devrait atteindre 9 milliards. Avec de très bons résultats sur les nouveaux vaccins les soins de santé, le contrôle des naissances (comprendre planning familiaux etc.), **ON POURRAIT LE REDUIRE DE PEUT ETRE, 10 ou 15%** ."

Je gage que vous n'allez pas penser que Monsieur Billou la Porte est un idiot, qui ne sait pas de quoi il parle ? Là, nous sommes bien sur un effet d'annonce, à l'adresse des gens qui le soutiennent et qui cautionnent un dépeuplement massif de la population mondiale.

Ok pour tous ?

Cela posé, pensez-vous que nous sommes presque 7 milliards sur Terre ?

Injection Covid19 et stérilisation

Écrit par Didier Poli

Lundi, 09 Octobre 2023 14:13 - Mis à jour Jeudi, 19 Octobre 2023 15:25

Je vois déjà une très large part de ceux qui lisent ces lignes répondre : **OUI** ! Ce que j'aurai moi aussi répondu il y a quelques années, avant que je prenne connaissance d'un travail colossal de certains qui se sont amusés à faire des additions.

Additions des populations des plus grandes villes du monde, des populations de villes de moyenne importance et une extrapolation via les chiffres correspondant à des densités au KM² de diverses régions du monde... Dans ce cas, le compte n'y est plus. Nous arrivons péniblement à 3 ou 4 milliards.

La question va être : Qui croire ?

Les **élites pédocriminelles**, qui ont toujours eu à coeur de déclencher guerres, catastrophes et famines, qui ont volé les peuples avec des impôts des taxes et des emprunts, faits pour les enrichir et enrichir leurs comparses, qui sont à la tête des trafics mondiaux de drogues, d'armes, d'êtres humains, d'organes et de tout ce qu'il y a de plus abject sur cette planète, où **ceux qui n'ont que des coups à prendre, voire la mort à attendre**, en osant tenter de réveiller des humains à qui ces gens ont depuis le début raconté un tas de salades, devenues au fil du temps et des médias de masses complices,

Vérités référentes

?

Juste une question !

Il est minuit moins une seconde à l'horloge du **déclenchement des événements** conduisant à une mort imminente des peuples, faute d'avoir réagi en amont, préparez-vous au choc.

Injection Covid19 et stérilisation

Écrit par Didier Poli

Lundi, 09 Octobre 2023 14:13 - Mis à jour Jeudi, 19 Octobre 2023 15:25

0:05 / 6:35

indésirable : les naissances s'effondrent

Effet